

de lucro, que se distingan por su aportación eficaz en la alfabetización de personas adultas y favorecer el acceso a la educación de los grupos socialmente desfavorecidos.

Esta Dirección General convocó los premios «Miguel Hernández», correspondientes al año 1993, por Resolución de 1 de febrero («Boletín Oficial del Estado» del 19).

Vista la decisión inapelable del Jurado establecido en el artículo 3.º de la citada Orden de 9 de mayo de 1991 por la que se creaban estos premios,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Conceder los premios «Miguel Hernández» en la convocatoria correspondiente a 1993 a las siguientes candidaturas:

Primer premio, dotado con 1.000.000 de pesetas y una distinción acreditativa, al «Centro Obrero de Formación» (CODEF), de Zaragoza.

Segundo premio, dotado con 500.000 pesetas y una distinción acreditativa, a la «Asociación Ciudad Joven», Madrid.

Tercer premio, dotado con 250.000 pesetas y una distinción acreditativa, a la «Escuela Popular de Oporto», Madrid.

Segundo.—Conceder una Mención de Honor a la candidatura presentada por Radio ECCA.

Tercero.—Los trabajos no premiados, cuya calidad ha sido reconocida por el Jurado, podrán ser retirados por los interesados, en la Subdirección General de Educación Permanente, en el plazo de treinta días hábiles a partir de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de esta Resolución.

Cuarto.—El primer premio será la candidatura española a los Premios Internacionales de Alfabetización, convocados cada año por la UNESCO, con motivo del Día Internacional de la Alfabetización.

Quinto.—Los trabajos galardonados quedarán en poder de esta Dirección General, que podrá difundirlos considerando la calidad de los mismos y su carácter innovador en aspectos didácticos o metodológicos.

Madrid, 14 de octubre de 1993.—El Director general, Francisco de Asís Blas Aritio.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Educación Permanente.

26807 RESOLUCION de 20 de octubre de 1993, de la Dirección General de Personal y Servicios, por la que se dispone la publicación, para general conocimiento, del fallo de la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Madrid en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Adrián García González.

En el recurso contencioso-administrativo número 241/1989, interpuesto por don Adrián García González, contra la Resolución de la Dirección General de Personal y Servicios del Ministerio de Educación y Ciencia de 22 de abril y 23 de noviembre de 1988 dictada por delegación del Subsecretario por la cual el recurrente fue declarado en situación de excedencia voluntaria, el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Séptima, en 5 de febrero de 1993, ha dictado sentencia, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra los actos del Director general de Personal y Servicios, por delegación del Subsecretario de dicho Ministerio de fechas 22 de abril y 23 de noviembre de 1988, por el que se declaraba al recurrente en situación de excedencia voluntaria, debemos declarar y declaramos que tales actos son conformes a derecho; inadmitiendo el contenido restante del recurso por desviación procesal; sin condena en costas.

Así, por esta nuestra sentencia, que se notificará haciendo la indicación de recursos que prescribe el artículo 248.4 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

Dispuesto por Orden de 4 de octubre de 1993 el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos,

Esta Dirección General ha resuelto dar publicidad al fallo de la misma para general conocimiento.

Madrid, 20 de octubre de 1993.—El Director general, Gonzalo Junoy García de Viedma.

26808 RESOLUCION de 21 de octubre de 1993, de la Dirección General de Programación e Inversiones, por la que se hace pública la sentencia dictada por la Sección Quinta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, relativo al recurso contencioso-administrativo número 59.924, sobre la denegación de la ampliación de una unidad del concierto educativo del Centro de Formación Profesional de segundo grado «Escuela Besana», de Madrid.

En el recurso contencioso-administrativo número 59.924, interpuesto en nombre y representación de «Escuela Besana, Sociedad Anónima», titular del Centro de Formación Profesional de segundo grado «Escuela Besana», de Madrid, contra la Resolución de 17 de octubre de 1989 por la que se desestima el recurso de reposición interpuesto contra la Orden de 14 de abril de 1989, que denegó la ampliación a nueve unidades de Formación Profesional de segundo grado desde inicios del curso 1989-1990, la Sección Quinta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, con fecha 20 de octubre de 1992, ha dictado sentencia, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador don José Luis Pinto Marabotto, en nombre y representación de la «Escuela Besana, Sociedad Anónima», contra Resolución del Ministerio de Educación y Ciencia de 17 de octubre de 1989 a la que la demanda se contrae declaramos que la resolución impugnada es conforme a derecho, sin hacer expresa condena en costas.»

Dispuesto por Orden de 4 de octubre de 1993 el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos, esta Dirección General ha resuelto dar publicidad a la misma para general conocimiento.

Madrid, 21 de octubre de 1993.—El Director general, José María Bas Adam.

Ilmo. Sr. Director provincial de Educación y Ciencia de Madrid.

26809 RESOLUCION de 21 de octubre de 1993, de la Dirección General de Programación e Inversiones, por la que se hace pública la sentencia dictada por la Sección Quinta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, relativa al recurso contencioso-administrativo número 59.996, sobre la denegación de ampliar en una unidad el concierto educativo del Centro de Formación Profesional de primer grado «E. F. A. El Salto», de Zuera (Zaragoza).

En el recurso contencioso-administrativo número 59.996, interpuesto en nombre y representación del «Centro de Iniciativas para la Formación Agraria, Sociedad Anónima», titular del Centro de Formación Profesional de primer grado «E. F. A. El Salto», de Zuera (Zaragoza), contra la Resolución de 2 de noviembre de 1989 por la que se desestima el recurso de reposición interpuesto contra la Orden de 14 de abril de 1989 por la que se autoriza la renovación del concierto educativo solamente a dos unidades con efectos de inicios del curso 1989-1990, la Sección Quinta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, con fecha 21 de julio de 1992, ha dictado sentencia, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador señor Pinto Marabotto, en nombre y representación del «Centro de Iniciativas para la Formación Agraria, Sociedad Anónima», contra Resolución del Ministerio de Educación y Ciencia de 2 de noviembre de 1989 a la que la demanda se contrae, declaramos que la Resolución impugnada es conforme a derecho, sin hacer expresa condena en costas.»

Dispuesto por Orden de 4 de octubre de 1993 el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos, esta Dirección General ha resuelto dar publicidad a la misma para general conocimiento.

Madrid, 21 de octubre de 1993.—El Director general, José María Bas Adam.

Ilmo. Sr. Director provincial de Educación y Ciencia de Zaragoza.